



Information **Nr. 2** zur Wiederaufnahme des Trainingsbetrieb Karate/ThaiChi

Liebe Karatekas, Karatekids, ThaiChi'ler und Eltern,

mit Schreiben vom 10.05.2020 haben wir euch erstmals über den Sachstand zum vereinsbasierten Sportbetrieb und zur eigenen Absicht einer schrittweisen Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs in Böhmfeld informiert. Dabei sollte das Training wie folgt starten:

- 24.05., Karate-Erwachsene – sonntags Freilufttraining Sportplatz
- 28.05., ThaiChi – donnerstags Freilufttraining Hartplatz
- 28.05., Karate-Erwachsene – donnerstags Halle mit gesplitteten Trainingszeiten
- 17.06., Karate-Kinder – mittwochs bzw. freitags einmaliges Hallen oder Freilufttraining Hartplatz mit gesplitteten Gruppen

Voraussetzung dafür war, dass die Bayerische Staatsregierung die entsprechenden Lockerungen dazu letzte Woche bekannt geben würde. Dies hat sie jedoch nicht getan, sondern im Gegenteil, die bestehenden Regelungen bis Freitag, 29. Mai verlängert.

Insofern lassen sich die o.a Termine, insbesondere ein Trainingsbeginn in der Halle ab 28.05. **nicht** verwirklichen.

Analog zu den Kindern planen wir daher nun auch bei den Erwachsenen frühestens nach den Pfingstferien mit dem Training zu starten.

- **14.06.**, Karate-Erwachsene – sonntags Freilufttraining Sportplatz
- **18.06.**, ThaiChi – donnerstags Freilufttraining Hartplatz
- **18.06.**, Karate-Erwachsene – (donnerstags Halle mit gesplitteten Trainingszeiten
- 17.06., Karate-Kinder – mittwochs bzw. freitags einmaliges Hallen oder Freilufttraining Hartplatz mit gesplitteten Gruppen (unverändert)

Voraussetzung dafür sind abermals die entspr. Lockerungen durch den Freistaat BY und die damit verbundene zeitgerechte Freigabe der Turnhalle durch die Gemeinde Böhmfeld. Ggf. muss auch zu dieser Planung nochmal nachgesteuert werden.

Wir halten euch auf den laufenden.

Manfred Wild
Böhmfeld, den 18.05.2020

